

本気モード!!

3年生最初のテスト、中間テストが終わりました。テストの結果はどうでしたか？そして、14日(金)からは部活動が再開され、約2週間ほど活動ができずにうずうずしていた気持ちは、少しはスッキリしましたか？

2日間、テスト監督で感じたことがありました。それは、テストに向けての「ピリッ」とした雰囲気でした。3年生、最初のテストにかける、みんなの思いが伝わってきました。“さすが、3年生!!”。2年生の時までとは、“少し違うな!!”と感じることができました。

テストが開始され、みんなが問題と向き合っている姿をみていました。そうすると、どんな問題に対しても“諦めている雰囲気”は全くなく、1つでも多くの問題を解こうとしている姿に、“これもまた、2年生までとは違うな!!”と感じさせられました。

テスト本番までを振り返ってみると、テスト範囲が配られた時から、あるクラスでは、“**クラス全員で勉強時間〇〇時間を目標にする**”という取り組みをしているクラスがありました。担任の先生は、毎日、みんなのテスト計画表をチェックし、みんなの取り組みをグラフ化していました。勉強に対するモチベーションが少しでもあがるように取り組んでいました。先生とみんなのテストにかける思いが出ていました。

そして、放課後には、すぐに帰宅し、自分の時間を過ごせるはずのところ、学校に残り自主勉強に励む人たちがいました。ある先生から、「放課後に勉強している人たちがいるけど、私は都合が悪いので、代わりに教室に行ってもらえませんか？」と言われるくらいでした。これもみんなの頑張る姿に共感した担任の先生の気持ちと、みんなの取り組む姿が人を動かしたのではないのでしょうか？

このように時間をかけて取り組んだからこそ、本番での“ピリッとした雰囲気”、そして“前向きに取り組んでいる姿”につながった、と言っても過言ではないと感じました。

受験を前にしてよく口にする、

“受験は団体戦”

という言葉が再認識させられました。

3年生最初のテストに向き合っているみんなの姿を、1人でも多くの人に共有してもらいたいと思い、エピソードを紹介しました。しかし、これで完璧という訳ではないと思うので、更なるアップデートを楽しみにしたいと思います。

私がよく口にする言葉で、

“過去には興味がない!!”

という言葉があります。みんなも何度も聞いたことがあるはずです。

これは、“過去は変えることができない”ので、“**未来**”に目を向けてほしいという思いがあるからです。今回のテストに向けて、紹介したような取り組みができた人は、次に向けて今日からどうしていきましょうか？

私の大学の先輩で、高校サッカーの名監督の先生が言われている言葉で、

“何事も引きずる必要はない！けど、反省しろ！”

という言葉があります。私自身も大切にしている言葉です。

これは、先輩の言葉だから大切にしている訳ではなく、素直に共感することができるので、みんなにも紹介しておきます。

上手くいくことがあれば、失敗して上手くいかないこともあります。確率で考えると上手くいく確率の方が断然低いと思います。その度に、“くよくよ”したり、“どうしよう”といつまでも思っている、結果は変わりません。それならば、次のことに目を向けていく方が、成功につながる確率が上がると思いませんか？

5月19日(水)の総合では、今回の中間テストの振り返りをします。今回の結果について、自分の取り組みがどうだったのか？を振り返ります。期末テストに向けて、取り組みがバージョンアップできるように、良かったところと改善すべきところを整理してほしいと思います。

そして、この振り返りを有意義なものにするためにもっとも大切なことは、“**今日からの取り組み**”しかない、と思いませんか？

もう一度、

“受験は団体戦”

です。

保護者の皆様。今回の中間テストに向け、充実した取り組みをしていました。期末テストに向けて、ご家庭でも励んであげてください。ご協力よろしく願いいたします。

イモムシは思っていない。
チョウチョはなつかしから頑張るか
そんなこと思っていない。
だからチョウ
になれる。

